

A las once próximamente ha llegado procedente de Socoa el vapor *Algorta* con los dos correos extranjeros, continuando poco después su viaje para Santander.

Según persona llegada de Astigarraga las bajas de los carlistas ayer con ocasión del relevo de guarnición y aprovisionamiento de aquella plaza fueron un muerto, natural de Irún, y un herido en la muñeca, natural de Mendarao, que fué conducido a Andoain.

Hoy recibimos algunas noticias de Bilbao, de que no podemos hacernos eco, en atención a las prescripciones vigentes sobre imprenta, en tanto no tengamos noticias oficiales.

Se ha concedido la cruz del Mérito militar pensionada con 750 pesetas mensuales al miellete José María Ugalde Sagarzazu, en recompensa del mérito contraido y heridas recibidas en los combates de Urnieta los días 8 y 9 de Diciembre último.

Se nos encarece la necesidad de que se coloque a la plancha que sirve para el desembarco de los pasajeros de los vapores-correos, un barandado, sea de la clase que fuése, para evitar que ocurra una desgracia, que ayer, según nos dicen, estuvo ya a punto de suceder.

Ya están equipados y armados la mayor parte de los batallones de la reserva que se organizan en el distrito de Madrid.

El dia 8 de Mayo próximo se subastará en la Dirección general de correos y en los Gobiernos de Santander, Bilbao y esta Ciudad la conducción de la correspondencia por mar y en buques de vapor entre Santander y Bilbao con escala en Castro-Urdiales, por tiempo ilimitado, y en 200 pesetas cada viaje redondo.

Según telegrama oficial de Cuba el jueves no ocurría novedad alguna en la gran Antilla, a parte de las ordinarias de la guerra.

El gobernador general de la isla se disponía a salir al campo de operaciones para dirigirlas sobre el terreno.

Dice un colega que el Pretendiente que continúa en Estella, ha recibido una de las palmas bendecidas el Domingo de Ramos por Su Santidad en el acto solemne que con aquel motivo se verifica en San Pedro de Roma.

La ex-emperatriz Eugenia y su hijo el ex-príncipe imperial deben llegar a Madrid del 12 al 15 de Junio próximo.

En el distrito de Madrid se van a organizar cinco batallones más sobre los once cuya formación se halla casi terminada.

El dia 15 del corriente deben embarcar 800 hombres con destino al ejército de Cuba.

Ascienden a 141 los batallones de infantería que tiene en la actualidad nuestro ejército, sin que se cuenten en este número las fuerzas de carabineros, guardia civil y otras armas.

El jefe carlista Berriz se hallaba en Durango a la fecha de las últimas noticias.

Han sido nombrados médicos-directores de los baños de Gaviria, Aramayona y San Juan de Azpeitia respectivamente, D. Pablo Pardo, D. Gregorio Guedea y D. Pío Gavilanes.

Ha sido nombrado jefe de estado mayor general del ejército del Norte en reemplazo del brigadier Assin que desempeñaba interinamente dicho puesto, el general O'Ryan.

Durante toda la noche ha soplado un fuerte viento huracanado.

*El Diario Español* ha publicado un comunicado que le ha dirigido el ex-jefe carlista Sr. Patero, contestando a algunos cargos que le ha hecho *El Cuartel Real*.

Se han presentado a indulto a las autoridades de Bilbao un jefe, tres oficiales y 20 individuos carlistas pertenecientes a los batallones navarros.

La diputación administrativa que los carlistas tenían en Estella es la que se ha trasladado a Elizondo, donde se ha apoderado del palacio que en aquella villa posee el señor conde de Heredia Spínola, incautándose de todos los efectos que en el edificio había, útiles y de valor.

Este edificio se hallaba en poder de los carlistas desde el principio de la guerra.

A su paso por París, el príncipe de Galles se ha expresado en el sentido de que la paz está muy próxima en España.

El Sr. D. José Indalecio Caso, hoy identificado con el general Cabrera, ha publicado una hoja en Bayona contestando a los ataques personales que le ha dirigido *El Cuartel Real*, del que es director D. Valentín Gómez. El escrito del Sr. Caso, que a pesar de sus dimensiones creemos poderlo dar a conocer mañana a nuestros lectores, es por muchos conceptos notable y sus afirmaciones envuelven terribles